

„Für einen gut vernetzten Seebezirk!“

Die FDP See setzt sich für eine bedürfnisgerechte Anbindung aller Regionen an den öffentlichen Verkehr ein. Dazu zählen nicht nur die Linien Neuenburg-Murten-Freiburg, sondern auch die Anbindung an Bern, Lyss und Lausanne, ergänzt durch ein gut ausgebautes Buslinien-Netz Wochentags und an den Wochenenden (Moonliner).

Der öffentliche Verkehr steht dabei nicht in Konkurrenz zum Strassennetz. Dieses muss ebenfalls erneuert, und punktuell ausgebaut werden um die Dörfer vom Durchgangsverkehr zu entlasten (Bsp. Kerzers, Salvenach, Courtepin, Gurmels).

Die FDP See misst den Verbindungen zwischen den Wirtschaftszentren des Seebezirks einen entscheidenden Stellenwert zu.